

2024年7月吉日

お得意先各位

株式会社内田屋

「ネコポス」廃止のお知らせ

拝啓 盛夏の候、貴社ますますご発展のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

2024年8月1日より、ヤマト運輸の「ネコポス」が廃止となり「クロネコゆうパケット」に切り替わることになりました。(ヤマト運輸と日本郵便の協業サービス)

しかし今回の配送方法の変更は、従来の配送価格が変更されることに合わせて、翌日配達ではなく日数を要します。(約3日) また、土日の配達もできません。

従いまして、弊社では「クロネコゆうパケット」の対応はいたしておりませんので、ご了承の程、宜しくお願い申し上げます。

今後は、トラック便(佐川急便・ヤマト運輸)への発送に切り替えさせていただきます。急ぎでない場合は、引き続き郵便での対応もいたしますので、ご注文時にご指示いただきますようお願い申し上げます。

また、ヤマト運輸様より、「ネコポス」を新たに作り直し2024年10月に再稼働する可能性があるとの情報もお聞きしております。

従いまして、2024年10月よりネコポス便が再稼働する場合は、改めてご案内をさせていただきます。

大変ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご了承の程、よろしくお願い申し上げます。

敬具